

**REFORMA**

**EL NORTE**

**MURAL**

# Detiene Fitch calificación de México

**Gonzalo Soto**  
**(28-julio-2016).-**

La calificadora de riesgo Fitch Ratings dejó sin alza a la nota crediticia de México, tras considerar que los riesgos y debilidades del País son elevados.

En una información distribuida a los mercados e inversionistas, la calificadora señaló que México mantendrá por el momento su nota de BBB+ con perspectiva estable, ya que no hay elementos aún para considerar un alza.

Según Fitch, el País cuenta con una economía estable, pero con crecimiento muy bajo, finanzas públicas débiles y una elevada debilidad institucional.

"La calificación de México de 'BBB+' se sostiene en la diversificación de la economía del País y su récord de políticas económicas disciplinada, que han anclado la estabilidad macroeconómica.

"Esas fortalezas balancean las debilidades de México, que incluyen un crecimiento económico históricamente moderado, debilidad estructural en las finanzas públicas, nivel relativamente bajo de intermediación financiera y debilidad institucional resaltada por la alta incidencia de violencia relacionada con las drogas y la corrupción", apuntó la calificadora.

La caída en el precio internacional del petróleo ha sido un factor muy negativo en las finanzas mexicanas, que se han enfrentado a un panorama de menores ingresos.

Ese desplome en sus recursos llevó al Gobierno federal a realizar ajustes al presupuesto, mismos que la calificadora consideró positivos.

Para este año, añadió, la economía de México podría crecer alrededor de 2.4 por ciento, apoyada sobretudo en el consumo privado y una inflación baja.

Fitch resaltó que entre los riesgos de corto y mediano plazos para el País están un deterioro mayor de la deuda del Gobierno y las finanzas públicas o que las relaciones comerciales y económicas con Estados Unidos empeoren. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo